



La majorité absolue des clercs de l'Archevêché des églises de tradition russe en Europe occidentale a rejoint l'Église orthodoxe russe

Lors de l'Assemblée du clergé, qui s'est tenue à Paris le 28 septembre 2019, la majorité absolue des clercs de l'Archevêché des églises de tradition russe en Europe occidentale a suivi l'exemple de l'archevêque Jean de Doubna, et rejoint l'Église orthodoxe russe.

L'assemblée a adopté une demande de rattachement, adressée à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe rendra sa décision sur la demande de l'archevêque et des clercs de l'Archevêché des églises de tradition russe en Europe occidentale lors de sa prochaine séance.

Le 14 septembre 2019, le Saint-Synode, ayant admis l'archevêque Jean (Renneteau) dans la juridiction du Patriarcat de Moscou avec le titre de « de Doubna », ainsi que tous les clercs et les paroisses relevant de sa direction qui en exprimeraient le désir, a décrété : « Après réception de la lettre de l'assemblée des représentants de ces paroisses, revenir sur l'organisation canonique de ces paroisses en se basant sur les spécificités historiques du fonctionnement diocésain et paroissial ainsi que sur les spécificités pastorales et liturgiques établies par le métropolite Euloge, qui tenait compte des particularités de ces paroisses en Europe Occidentale. »